

## José Juan Fernández organiza el Ayuntamiento de Pedro Muñoz en cuatro grandes áreas

### ELPERIÓDICO

Cuatro grandes áreas: Administración, Sociocultural Económica y una última de Servicios serán los ejes en torno a los cuales se estructurará la gestión municipal de los próximos cuatro años en Pedro Muñoz. De este modo, ha organizado el reelegido alcalde, José Juan Fernández, el nuevo Ayuntamiento.

La coordinación del área de Administración corresponderá a Beatriz Fernández Moreno, desde la que se gestionará la hacienda local y el personal municipal. De esta área dependerán también los asuntos relacionados con la sanidad local, la igualdad y la participación ciudadana, asuntos de los se encargará María Teresa Cobo Peinado.



José Juan Fernández, recién reelegido alcalde.

Habrará también un área Sociocultural que llevará el nuevo concejal, Carlos Yuste, y que también acogerá los servicios sociales y el deporte. Desde ella también se gestionarán los asuntos relacionados con la Educación y la Cultura que estarán en manos de Marina Hidalgo, concejala nueva en la legislatura.

Carlos Ortiz será el responsable del área Económica que gestionará todo lo relacionado con la promoción, el empleo, el turismo, la seguridad, la movilidad y el ciclo hidráulico.

El nuevo concejal, David López, será el encargado del área de Servicios que tendrá atribuidas la comunicación,

el urbanismo, los asuntos de juventud y el mercadillo.

Otra de las nuevas ediles, Marisol Izquierdo, se hará cargo de los Festejos y los asuntos de Consumo. Por su parte, Samuel Muñoz llevará agricultura, medioambiente y también la competencia del cementerio.

A todos los concejales, los nuevos y los que repiten, el alcalde les recordó "el importante apoyo que les han dado los vecinos y vecinas de Pedro Muñoz, lo que implica también una mayor responsabilidad en la gestión", añadiendo que está "convencido de que la capacidad, el compromiso y la ilusión que los concejales tienen es el mejor punto de partida para garantizar un impulso económico y social que siga haciendo crecer a Pedro Muñoz".

La Agrupación Martín Díaz entrega un cheque de 400 euros a Cáritas

### ELPERIÓDICO

La Agrupación Musical Maestro Martín Díaz de Argamasilla de Alba entregó la pasada semana a Cáritas de la localidad un cheque de 400 euros, algo más del 50% de lo recaudado (746 euros) en el concierto y pregón de Semana Santa celebrado el pasado 28 de marzo en el Teatro-Auditorio Municipal. Su presidente, José Antonio López, consideró un orgullo "colaborar con una entidad que tanto hace por los demás".

## Elena García Zalve, primera alcaldesa de Socuéllamos

Tras veinte años de gobiernos del PP, el PSOE vuelve a presidir el Ayuntamiento de este municipio

### ELPERIÓDICO

Elena García Zalve se convirtió el sábado 13 de junio en la primera alcaldesa de la historia de Socuéllamos. Lo hacía liderando la candidatura del Partido Socialista que, tras veinte años de gobiernos municipales populares, vuelve a presidir el Ayuntamiento de este municipio. Para convertirse en alcaldesa, esta procuradora de treinta y ocho años ha necesitado

el apoyo de la única concejala conseguida por UPyD en los comicios del 24 de mayo. Tras el empate a ocho concejales de socialistas y populares, el voto de Mar Delgado se convirtió en decisivo, decantándose por la lista más votada, que en Socuéllamos fue la encabezada por García Zalve. Aunque en un principio la edil de UPyD anunció que se abstendría, finalmente apoyó con su voto a la candidata socialista.



Elena García Zalve ejerciendo su derecho al voto.

El PSOE está muy agradecido por este gesto, que deja abierta la puerta a un pacto de gobierno, dado que en Socuéllamos durante esta legislatura se necesitará mucho diálogo y consenso para sacar adelante los distintos proyectos.

La nueva alcaldesa ya ha anunciado que se dedicará en exclusiva al Ayuntamiento,

una institución que pretende hacer más participativa y transparente. En este sentido, García Zalve también extiende la oferta de diálogo al Partido Popular y a la nueva jefa de la oposición, Prudencia Medina, durante años teniente de alcalde junto a Sebastián García, que en esta ocasión ya no concurría a los comicios.

IN MEMORIAM

**Doña M<sup>a</sup> Jesús Sáez Lavilla**

Falleció el día 23 de junio de 2014

D.E.P.

"...A las aladas almas de las rosas del almendro de nata te requiero que tenemos que hablar de muchas cosas, compañera del alma, compañera"

(Elegía. Miguel Hernández)

En su recuerdo, el Claustro y el AMPA del Colegio Público Embajadores de Tomelloso